
智行理财网
期货手继费高(期货手续费翻倍)

 期货交易中咱们开始交易以后就会涉及到交易的手续费，其实手续费这个事说大也
大，说小也小，手续费过高过低都是不好的，所以适宜自己的费率才是最重要的。

1.首先呢就是过高，极高的手续费。因为期货交易的品种不同所以手续费的收取对
于不同品种标准也是不同的。手续费过高那无疑自己的交易成本就上去了，有时候
对于新手来说，还没有收益因为其他缘故进行平仓了，那手续费就是无形的支出了
，而且过高的手续费会给交易者心里负担，导致很多交易者进行扛单，等待，这都
是非常不好的，所以手续费过高对交易还是非常不利的。

2.因为目前我国正规备案的期货公司也是比较多的，所以有些小的期货公司为了获
得更多客户资源，则以极低的手续费来进行获客手段。很多人觉得极低的手续费是
给自己省钱了，其实不然。手续手续费很低的情况下会出现第一个现象就是频繁操
作，来回交易，总觉得自己手续费成本低，优势大，其实自己在无形中就会产生大
的亏损，咱们讲究好的交易是多看少动，理性投资的。另外咱们都知道期货公司之
所以服务大家，是因为他有手续费收取的，他们也是要赚钱的，而小公司利用极低
的手续费恶性竞争，客户一旦开户交易后期是不管死活的，更别提什么服务了。好
的期货公司手续费收取是合适，适中的。这样自己赚钱了，客户也能享受更好的后
期服务，对于交易长远来看也是比较有利的。就像墨子商之道立讲的：我有利，客
无利，则客不存；我利大，客利小，则客不久；客有利，我无利，皮之不存，毛将
安附，客我利相当，则客久存，我则久利！然双赢！

3.所以对于期货交易来说，手续费是很重要的事，但是极高极低的手续费都是不适
合健康长期交易的，所以一定要匹配适宜自己的费率，这样才是最好的
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